

Laboratorios Morin

Arquitectos: Sergio Torres,
Eduardo Vázquez.

El sistema constructivo del Cuerpo de Oficinas es del tipo de columnas metálicas y losas y traveses de concreto. Las columnas metálicas dan gran ligereza a la construcción y permiten desligar de ellas todo muro y mampara divisoria. Todos los muros son de block, tipo pirámide hueco, con acabados aparentes, aplanados o bien recubiertos de madera de cedro. Las fachadas se hicieron a base de cancelas de lámina de piso a techo y dentro de ellos se alojaron tanto los cristales como un lambrín de mármol con apariencia a ambas caras (interior y exterior). En este cuerpo se procuró que todos los acabados fueran de suma finura y elegancia.

Las cubiertas del Cuerpo de Producción se hicieron a base de losas tipo hiperbólico (paraguas invertidos), que permiten salvar grandes claros y por su altura dan mucha capacidad de almacenaje y magnífica iluminación. En esta zona todos los acabados son aparentes, utilizando el mismo block que en la zona de Oficinas. Únicamente en la zona de producción y lavado de frascos se utilizaron lambrines de mayolita y azulejo.

En los servicios generales se ocupó losa común con apoyos de concreto, y los acabados son semejantes a la zona de producción, es decir, block aparente y azulejo y mayolita en baños y laboratorios.

